

0236
CIUDAD

La Tribuna, Los Ángeles, 12-1-1989 p. f.

168276



El abogado Hernán Rodríguez Fernández da por iniciado el acto de presentación del libro "Poemas y Romances" del recientemente fallecido escritor angloino, René de la Fuente del Villar.

Solemne Lanzamiento Póstumo de Libro de René de la Fuente

En un solemne acto realizado antenoche en la Sala de Conferencias de la Municipalidad de Los Ángeles se realizó la presentación póstuma del libro "Poemas y Romances" del fallecido escritor angloino René de la Fuente del Villar.

La ceremonia estuvo presidida por el abogado Hernán Rodríguez, quien al iniciar el programa del lanzamiento señaló: "hemos llegado hasta este salón de la Municipalidad de Los Ángeles para asistir a la presentación del libro de don René de la Fuente del Villar, denominado Poemas y Romances, en el cual el autor ha comprendido las vivencias de sus estadias en diferentes partes del país, en especial en nuestra zona cordillerana. A través de un esfuerzo compartido de él y sus amigos, en momentos de la vida en que las cosas se hacen muy difíciles, luchando contra graves problemas de salud, problemas económicos y de otra índole; logró entonces, prácticamente en los últimos días de su vida, llenar esta aspiración de toda su existencia, cual era de entregarnos, especialmente a la comunidad de Los Ángeles, este legado que está en su libro".

Hernán Rodríguez contó que la iniciativa de la ceremonia de presentación nació de "un grupo de sus amigos que se reunían habitualmente con él, los días viernes por lo general, (...) con la comprensión y la colaboración de la Sociedad

de Escritores de Chile, filial Bío Bío, representada por su presidente Abel Sandoval, y otras distinguidas personalidades que rodean el ambiente literario de nuestra ciudad; llegando a ser realidad este momento tan ansiado, tan querido por don René de la Fuente".

Más adelante, Matty Ríosco leyó un texto de su hermana Pilar en homenaje a René de la Fuente. Enseguida Hernán Rodríguez leyó el poema Curacarel que incluye el libro presentado y que retrata a un minero. También intervino el doctor Manuel Ríosco Vásquez 'como uno de los deudos' de René de la Fuente; leyendo además un saludo que como homenaje póstumo envió desde Santiago el escritor Enrique Araya.

El acto continuó con una lectura poética; con una breve biografía del autor recordado, a cargo del arquitecto Osvaldo Cáceres; y con la exposición de un anecdotario realizado por Ronald Ramm.

El acto finalizó con la presentación oficial del libro "Poemas y Romances" de René de la Fuente; la cual estuvo a cargo del presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, filial Bío Bío, Abel Sandoval Ormeño.

Cabe añadir que al término de la ceremonia los asistentes pudieron adquirir un ejemplar del libro presentado; el que quedó a disposición de todos los angelininos, a partir de ayer.

Solemne lanzamiento póstumo de libro de René de la Fuente [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Solemne lanzamiento póstumo de libro de René de la Fuente [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa